
Hallo Fachschaftsräte, 

aktuell liegt die Organisation der Gremienwahlen in den letzten Zügen. Wahlräume und -zeiten sollen 

in der ersten Maiwoche bekannt gegeben werden. Werbung muss langsam vorbereitet werden. 

In diesem Zusammenhang möchte der StuRa euch noch auf ein paar Dinge hinweisen. 

1. Wahlräume/-zeiten: Bitte nehmt Kontakt mit eurem Dekan auf um von oberster Stelle noch 

einmal Druck aufzubauen. Der Großteil der Fakultäten hat bisher noch nichts an Dr. Ortlepp, 

den Koordinator der Wahlen, gesendet. 

Wichtig ist dies, um bei zu kurzen Wahlzeiten(ja nach Größe der Fakultät) und schlechten 

Wahlräumen(Erreichbarkeit oder kein getrennter Raum) noch Einfluss nehmen zu können. 

 

2. Werbung 

- Banner: im Moment sind Banner angedacht, die jede Fakultät am Wahlgebäude anbringt 

um auf die Wahl hinzuweisen.  

- Plakate: es wird Plakate vom Stura geben. Um aber im speziellen auf die Wahlräume und 

zeiten an eurer Fakultät hinzuweisen, bitte ich darum, entsprechen dem Corporate 

Design für eure Fakultät ein Plakat zu entwerfen. Wo ihr diese am besten platziert um die 

Studenten eurer Fakultät zu erreichen wisst ihr am besten. 

Inhalt sollten sein: Fakultät, Was wird gewählt, Wahlort und Zeit, Aktionen(wenn ihr 

Gutscheine fürs Wählengehen verteilt; (vielleicht auch die Wahlvorschläge) 

- Vorlesungen: entweder eine Folie entwerfen oder einfach das Plakat auf Folie drucken 

und in den Vorlesungen auflegen. Ob ihr das selbst macht oder eure Dozenten mit 

einbezieht ist dabei relativ egal. 

- Gutscheine: einige Fakultäten veranstalten Partys oder Grillabende und verteilen bei der 

Wahl dafür Gutscheine.  

 

Auf Wunsch ist auch eine Vorlage für die Plakate und Folien von unserer Seite möglich! 

Bei Rückfragen stehe ich gern zur Verfügung. Insbesondere für weitere Ideen und Vorschläge wäre 

hilfreich. Letztlich ist der Aufwand auch der Fachschaftsräte unabdingbar, um die Wahlbeteiligung 

auf ein akzeptables Maß zu steigern. 

 

Bitte schreibt mir bis zum 09.05. eine Mail mit euren Vorhaben und Plänen für die Gremienwahlen. 

 

Danke! 


